

# LOS QUE NOS DEJAN



## D. Domingo Loinaz

Cuando tanto cabía esperar todavía, de las virtudes y celo apostólico del joven sacerdote, hijo de nuestra Villa, Dios lo llamó a Sí después de breve y dolorosa enfermedad.

Escasamente hacía dos años que su pueblo —este pueblo que en imponente manifestación hizo ofrenda de su dolor, en la que estaba representado el pueblo de Irazagorria-Gordejuela (Vizcaya) cuya parroquia regía— celebraba, gozoso, su consagración al Señor. ¡Qué dos fechas tan solemnes, tan distintas y tan próximas!

La Divina Providencia, en sus inescrutables designios, así lo dispuso. Hágase su voluntad.



## D. Antonio Zubillaga

En prensa ya nuestro último número, razón por la cual no pudimos dedicar en él unas líneas al finado, falleció en esta Villa el industrial D. Antonio Zubillaga, a edad avanzada.

Persona por extremo sencilla, emprendedora y honorable, el señor Zubillaga gozaba en el pueblo de generales simpatías, que se manifestaron elocuentemente en la conducción de su cadáver y en los funerales por su alma.

Propietario de un comercio acreditadísimo, sus

obligaciones profesionales le permitían, sin embargo, dedicar una considerable atención a los problemas de la Villa, de cuya Corporación municipal formó parte en 1930.

Era un entusiasta favorecedor de esta Revista, en cuyas páginas hallaba todos los años un motivo de agradable entretenimiento.



## D. José Arrieta

Durante el año último dejó, asimismo, de existir en Rentería otro popularísimo industrial: D. José Arrieta.

Tallista de mérito, los muebles por él fabricados —sobre todo los de tipo antiguo— eran celebradísimos y tenían general aceptación.

La industria del señor Arrieta perpetúa en sus hijos, dignos continuadores de los prestigios profesionales de aquél.

Dedicó, igualmente, el finado una buena parte de sus actividades a la administración municipal, dejando de su paso por el Concejo una gratísima memoria. También tuvo una discreta actuación en el Juzgado municipal de la Villa, al que perteneció en cierta época.

\* \* \*

La Revista RENTERÍA eleva a Dios una devota oración por el alma de sus amigos fallecidos y testimonia su sincerísimo pésame a las familias de los mismos, deseando a éstas la suficiente resignación para sobre llevar tan dolorosas pérdidas.

## Bar-Restaurante "MAITE"

(ANTES ISIDRO)

Café y licores de las primeras marcas. Gran surtido en bocadillos.

Cocina selecta. Amplio comedor independiente.

Chocolates. Helados.

Entrada por la calle Capitanenea y Alameda

Teléfono 62-81

RENTERIA